

**DIESE ARBEIT
IST UNSERE
LEIDENSCHAFT.**

KAUFMANN



turmkrane.ch



Alle folgenden Daten sind nur **unter Vorbehalt**. Terminänderungen können kurzfristig stattfinden. Dies ist Stand Ende Juni. Aktuelle Termine finden Sie stets unter vertikal.net

Messekalender Deutschland

Construction Equipment Forum



Konferenz für das Management von Baumaschinenabnehmern, -herstellern und -zulieferern

30. November – 1. Dezember 2020; Berlin

Tel: 0511 47314790; Fax: 0511 47314791

Platformers' Days 2021



Fachmesse für mobile Hebe- & Zugangstechnik

10. – 11. September 2021; Karlsruhe

Tel: 0721 37205096; Fax: 0721 3720995096

Messekalender Ausland

JDL



Krane, Bühnen und Stapler à la française

09. – 11. September 2020; Beaufort, Frankreich

Tel: +33 (0)1 45 63 68 22

Samoter



Int. Messe für Bau- und Erdbewegungsmaschinen

21. – 25. Oktober 2020; Verona, Italien

Tel: +39 045 8298111; Fax: +39 045 8298288

Baumag 2021



20. Schweizer Baumaschinenmesse

21. – 24. Januar 2021; Luzern, Schweiz

Tel: +41 (0)56 204 2020; Fax: +41 (0)56 204 2010

ARA Show



American Rental Association Show, Konferenz & Messe

21. – 24. Februar 2021;

New Orleans, Louisiana, USA

Tel: +1800 334 2177; Fax: +1309 764 1533

Baumaschinenmesse Bern



Treffpunkt der Schweizer Baubranche

17. – 20. März 2021; Bern, Schweiz

Tel: +41 31 340 1272; Fax: +41 31 340 1110

IAPA/IPAF Summit



Jährliches Treffen der Branche

18. – 19. März 2021; London, England

Tel: +44 (0)15395 66700

Intermat 2021



Internationale Baumesse

19. – 24. April 2021; Paris, Frankreich

Tel: 0221 13 05 09-02; Fax: 0221 13 05 09-01

APEX 2021



10. Auflage & Rückkehr nach Maastricht

15. – 17. Juni 2021; Maastricht, Niederlande

Tel: +31 (0)547 271 566; Fax: +31 (0)547 261 238



Bloß nicht oder auf jeden Fall?

Sich wieder mit anderen Treffen, gar in größeren Gruppen und in abgeschlossenen Räumen – kann man das in Zeiten von Corona? Die Antworten reichen – kurz zusammengefasst – von einem klaren Ja bis hin zu einem entschiedenen Nein. Normalerweise kann man sich an seinem Umfeld orientieren und einfach der Herde folgen. Das wird dann schon richtig sein.

Leider gibt es in diesen Tagen weder eine Herde, der man folgen kann, noch eine Herdenimmunität, von der viele träumen. Die Gesellschaft besonders hierzulande hat sich in Kleingruppen aufgeteilt. Den einen geht es zu schnell, den anderen zu langsam, und auch andere Forderungen finden sich in einer unglaublichen Vielzahl. Jeder pocht auf sein Recht und belegt Andersdenkende mit Schimpf und Schande.

Also was tun? Und jetzt kommt der Herbst. Er kommt mit dem Damoklesschwert der vielzitierten zweiten Welle. Und er kommt aber auch mit Messen und Veranstaltungen, die dazu einladen, Fremde in fremden Hallen zu treffen.

Messen sind ja eigentlich dazu da, dass sich Menschen näherkommen, um ungestört miteinander auf neutralem Boden reden zu können. Hinter einer Maske und mit 1,5 Meter Abstand geht das aber nicht, werfen Kritiker ein. (Gut, bei manchem Gesprächspartner stört das nicht. Allerdings will man mit denen sowieso nicht sprechen.)

Wie aber umgehen mit der Situation? Wieder zurück zu alten Gepflogenheiten? Handschütteln oder gar eine kräftige Umarmung? Oder jedwedes Risiko vermeiden und alle Treffen vermeiden? Beides kann als richtig, als falsch oder als richtig falsch bezeichnet werden. Nach der anfänglichen Angst vor der Ansteckung haben nun die ersten Schritte vor der Tür stattgefunden. Das Problem ist, dass ein Impfstoff oder irgend-ein anderer „Game Changer“ nicht so schnell da sein wird. Wenn man darauf wartet, könnte es sein, dass man sich noch lange verstecken muss. Vielleicht hilft es, wenn man seine Ansicht ändert. Anstatt Angst vor dem Virus zu haben, wäre es vielleicht besser, Respekt davor zu haben und das als Grundlage für sein Handeln zu machen.

Ihr

RÜDIGER KOPF